

# 校長室の窓から 125

## 071007 なかたい小ちいき塾パート21

今日は、なかたい小ちいき塾パート21として、小杉南中学校吹奏楽部のみなさんに講師になっていただきました。

小杉南中学校吹奏楽部は、去る10月5日(日)に静岡県で行われた「中部日本吹奏楽コンクール」に出場され、中学校小編成の部で見事金賞(さらには理事長賞)を受賞されています。

2年間の音楽科研究推進校となっている本校としては、ぜひ、小杉南中学校吹奏楽部の音色や楽曲を楽しみ、より音楽が好きな子供になってほしいと考え、講師をお願いしました。

引き受けてくださった、吹奏楽部の部員のみなさん、顧問の友葭先生、ありがとうございました。

小杉南中吹奏楽部の方々は、様々な楽器について、音色を奏でながら解説してくれました。また、みんながよく知っている曲をテンポ良く演奏し、楽しませてくれました。

この日のために結成された「なかたい教員バンド」も、吹奏楽部に加わり、LOVE という曲をコラボ演奏しました。寸暇を惜しんで練習した成果を発揮できましたが、子供からは「小杉南中の演奏の方がすごかった」と正直な感想が…(-\_-;)。

11月に音楽科の研究集会がありますが、なかたいっ子が少しでも音色の違いに関心をもつたり、合奏の楽しさを感じたりしてくれたのなら嬉しいです。

小杉南中学吹奏楽部のみなさま、ご協力本当にありがとうございました!!

愛と信の仲よし

中太閤山小学校長 堀かおり

